

Bulan :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----	----	----

Tahun :

2	0	2	2
---	---	---	---



Subbagian Humas dan TU Kalan

BPK Perwakilan Provinsi Kalimantan Tengah

Media : Radar Sampit Halaman : 18

Tanggal :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	

Kompas	Kalteng Pos ✓	Borneo News
Palangka Post	Tabengan	

Barsel Kembali Meraih Opini WTP Kelima

BUNTOK - Prestasi yang membanggakan serta sebagai kado istimewa di penghujung jabatan kepemimpinan H Eddy Raya Samsuri ST di Barito Selatan (Barsel) serta Wakil Bupati Satya Titiek Atyani Djoedir, karena Barsel kembali meraih opini Wajar Tanpa Pengecualian (WTP) yang kelima secara berturut-turut.

Keberhasilan meraih opini WTP yang kelima ini terkait Laporan Keuangan Pemerintah Daerah (LKPD) kabupaten/kota se-Kalteng tahun anggaran 2021 yang dilaksanakan di Aula Badan Pemeriksaan Keuangan (BPK-RI) Perwakilan Kalteng, Jumat (13/5).

Kepala Badan Pengelolaan Keuangan dan Aset Daerah (BPKAD) Kabupaten Barito Selatan Akhmad Akmal Husaen SSTP MA kepada wartawan saat dihubungi melalui pesan singkat, Rabu (18/5) mengaku bersyukur karena Barsel kembali meraih opini WTP yakni suatu opini tertinggi yang menjadi harapan dari semua pemerintah kabupaten kota.

"Tentunya ini tidak lepas dari peran semua pihak, terutama bagi Aparatur Sipil Negara (ASN) di Barsel yang dapat melaksanakan pengelolaan keuangan dengan baik, tertib, lebih teratur," ucapnya.

Dikatakan juga, bahwa pekerjaan pihaknya masih belum selesai dimana tindak lanjut rekomendasi atas temuan yang ada dalam laporan hasil pemeriksaan tersebut selama 60 hari kedepan.

Dengan diraihnya opini WTP kelima, kata dia, maka akan mempengaruhi untuk penilaian-penilaian di tahun yang akan datang. "Jadi tindak lanjut ini juga perlu mendapatkan perhatian serius dari seluruh perangkat daerah yang terkait dengan di koordinir oleh Inspektorat daerah sehingga ini menjadi perhatian bagi semua," jelasnya panjang lebar.

Selain itu, kata dia, opini WTP yang didapatkan kelima kalinya pada tahun 2022 ini, tentunya juga tidak lepas dari dukungan dan suport yang sangat luar biasa dari Bupati Barsel H. Eddy Raya Samsuri, ST dan Wakil Satya Titiek Atyani Djoedir' sehingga seluruh perangkat daerah bisa melaksanakan pengelolaan keuangan dengan baik.

Sementara itu Bupati Barsel H. Eddy Raya Samsuri, ST menuturkan, dengan kembali meraih opini WTP untuk kelima kalinya ini atas LKPD Barsel Tahun anggaran 2021, juga sekaligus merupakan hadiah terindah dan terakhir di masa jabatan yang diembannya bersama Wakil Satya Titiek Atyani Djoedir selama lima tahun memimpin pemerintahan di Kabupaten Barsel ini.

"Syukur Alhamdulillah hal ini bagi kami adalah ibarat hasil akhir yang terbaik di akhir masa jabatan," ucap Eddy Raya.

Orang nomor satu di Bumi Dahani Dahanai Tuntung Tulus ini juga mengucapkan terimakasih dan apresiasi yang setinggi-tingginya kepada seluruh jajaran ASN di lingkup



Tentunya ini tidak lepas dari peran semua pihak, terutama bagi aparatur sipil negara di Barsel yang dapat melaksanakan pengelolaan keuangan dengan baik, tertib dan lebih teratur

Akhmad Akmal Husaen
Kepala BPKAD Barito Selatan

Pemkab Barsel yang telah bekerja keras sehingga menghasilkan kinerja yang baik pula.

Sehingga salah satu output yang diperoleh, yakni dengan meraih kembali opini WTP dan tentunya raihan ini tidak akan bisa didapat tanpa adanya kerjasama serta kekompakan termasuk kinerja yang baik dari seluruh jajaran ASN di lingkungan Pemkab Barsel.

"Oleh karena itu, atas nama pribadi serta pemerintah daerah sangat mengapresiasi setinggi-tingginya atas keberhasilan ini dan terima kasih yang sebesar-besarnya atas kerjasama yang baik selama ini hingga membuahkan hasil yang gemilang bagi kita semua," pungkas Eddy Raya Samsuri. (ner)